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Anfrage Fraktion ANF0011/2021 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 04.03.2021 

 
 
Einreicher: Fraktion AfD 
 
Betreff: Nähere Umstände der Kontrollfahrt in der Feldstraße 
 
Grund der Anfrage:  
 
Zur BV0146/2020 (Antrag zur Sicherstellung der behinderungsfreien Durchfahrung der 
Feldstraße, für den Rettungsdienst und die Feuerwehr) lag zur Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung (SVV) am 9. Dezember 2020 eine Hausmitteilung der 
Verwaltung vom 1. Dezember 2020 vor. Berichtet wird dort, die Verwaltung hätte am 24. 
November 2020 um 17:00 Uhr gemeinsam mit der Feuerwehr mit einem 
Löschgruppenfahrzeug eine Kontrollfahrt durchgeführt und dabei im betreffenden 
Straßenabschnitt keine Probleme bei der Durchfahrt feststellen können. In der Sitzung der 
SVV führte der Stadtverordnete Oliver Schönrock für den Antragsteller dazu aus, „es hätten 
bei einer Probe-Durchfahrt der Feuerwehr, die die Verwaltung veranlasst hatte, gerade 
ausnahmsweise Parkverbotsschilder gestanden.“ 
 
Anfrage:   
 
In Hinblick auf die Bewertung künftig vorliegender Ergebnisse von Prüfaufträgen an die 
Verwaltung oder von Hausmitteilungen bitten wir vor diesem Hintergrund um die 
Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Entspricht es den Tatsachen, dass bei der von der Verwaltung veranlassten 
Kontrollfahrt, über die in o. g. Hausmitteilung berichtet wird, ausnahmsweise 
Parkverbotsschilder im beschlussgegenständlichen Straßenabschnitt standen? 
 

2. Wenn ja: warum fand dieser Umstand keine Erwähnung im Bericht der 
Verwaltung dazu? 

 
3. Wenn nicht: warum wurde der Darstellung des Antragstellers vor der Abstimmung 

in der SVV nicht widersprochen? 
 
 
Hennigsdorf, 25.02.2021 
 
 
gez. Dr. Dietmar Buchberger 

Vorsitzender  
der Fraktion AfD 
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